小海高等学校生活指導係発行

服装・頭髪指導に一喜一憂

頭髮

8/20(水)の始業式終了後、今年度3回目の服装・頭髪指導が実施されました。 休み中に手を加えてしまった人も、多くの人が学校用に改善してありました。「さ すがは小海高校生だ。公私の区別がつけられるようになってきたじゃないか」とう れしく思いました。

ところが翌日、前日は問題なかった人が何人も茶髪になっていました。「直そうとした姿勢があったことは良いことだけれど、結局はその場しのぎの直しかただったのか」と今度は残念な思いになりました。

頭髪改善の心得

- ・手を加えた場合は、床屋・美容院で黒く染め直す
- ・地毛が茶色のため指導を考慮されているにもかかわらず、手を加えてしまった 場合も床屋・美容院で黒く染め直す
- ・他の人の頭髪をとやかく言う前に、まず自分の頭髪を直す

服装

ズボンのすそが破れている男子が大勢いました。 スカートの指導対象者はほとんどいませんでした。 (指導終了後に折って短くしてしまうのは残念です)



次の一斉指導は9月末の予定です

馬流駅舎のゴミが時々気になります

ゴミは備え付けのゴミ箱へ 駅舎は終日禁煙の表示があります

昨年度、駅舎内にゴミ箱が設置されてから、ゴミの散乱が少なくなりました。しかし、まだ、週に数日は空き缶・お菓子の包み・カップ麺の容器・吸い殻等が散乱していることがあります。係が巡回する前に、地元の皆さんが清掃してくださってあります。駅はきれいに使用し

てください。

また、駅舎だけではなく、線路にもほぼ毎日、数本の吸い殻が 投げ捨てられています。絶対に関わらないでください。